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MID-TERM STUDY GUIDE 2018 

MID-TERM EXAM DATE:       In class on Wednesday, February 21, 2018  

A. verbs ending in –er.      EXEMPLE:   jouer 

DROP –ER, ADD   e  ons   je joue nous jouons 

              es  ez   tu joues vous jouez 

              e  ent   il/elle/on joue  ils/elles jouent 

écouter:  j’écoute, tu écoutes, il écoute, nous écoutons, vous écoutez, ils écoutent  

parler, aimer, manger, téléphoner, visiter, regarder, chanter, danser, dîner, 

inviter, voyager, préférer, étudier, nager, jouer, détester, etc. 

B. avoir – to have    E. faire – to do/to make 

j’ai  nous avons   je fais  nous faisons  

tu as  vous avez   tu fais  vous faites 

il a  ils ont    il fait  ils font 

elle a  elles ont   elle fait elles font 

on a 

C. être – to be     QUESTION WORDS: 

je suis  nous sommes  qui – who  

tu es  vous êtes   qu’est-ce que – what (do) 

il est  ils sont   où – where  

elle est elles sont   quand – when  

on est      pourquoi – why  

D. aller – to go    comment – how  

je vais nous allons   quel/quelle/quels/quelles – which (what) 

tu vas vous allez   avec – with  

il va  ils vont   pour – for  

elle va elles vont   à quelle heure – at what time 

on va 

 

 



E.  Weather:  Quel temps fait-il? 

Il fait beau.   = It is nice out 

Il fait du soleil. = It is sunny out 

Il fait chaud.  = It is hot out 

Il fait frais. = It is cool out 

Il fait mauvais. = It is bad out 

Il fait froid. = It is cold out 

Il fait du vent. = It is windy out 

Il y a des nouages. = It is cloudy out / There are clouds out 

Il pleut. = It is raining 

 

F.  Words that describe (adjectives) 

il est petit   ils sont petits 

elle est petite  elles sont petites 

Il est paresseux  Ils sont paresseux        Adjective Agreement: 

Elle est paresseuse Elles sont paresseuses   Add an S to make  

it plural. 

Il est jeune   ils sont jeunes    Add an E to make 

elle est jeune  Elles sont jeunes    it feminine. 

 

Also:  

fort = strong 

intelligent = smart 

jeune = young 

timide = shy 

généreux = generous 

grand = tall or big 

paresseux = lazy 

brun = brown haired 

sportif = athletic 

blanc = white 

noir = black 

vert = green 

gris = gray 

génial = awesome 

gentil = nice/kind 

méchant = mean 

mince = thin 

gros = fat 

marrant = funny 

pénible = annoying 

sympathique = nice/kind 

sérieux = serious 

beau/belle = beautiful 



Also… 

Comment est-il?  What is he like? Comment sont-ils?  What are they like? 

Hair color and eye color: 

Il a les yeux marron = He has brown eyes 

Il a les cheveux courts et blonds = He has short blond hair 

Elle a les yeux bleus = She has blue eyes 

Elles a les cheveux longs et châtains = They have long brown/chestnut hair 

 

G.  Definite Articles: Words for “the” 

le - masculine noun, singular 

la - feminine noun, singular 

les - both genders, plural 

l’ - ONLY before a noun that starts with a vowel (or silent h) l’ami 

H. Indefinite Articles: Words for “a” and “some” 

un - masculine noun, singular 

une - feminine noun, singular 

des - both genders, plural 

 

I. Negation: Saying “not” – NE and PAS go around the conjugated verb! 

ne (verb) pas        Je n’ai pas de chat.  

  Je ne suis pas pénible. 

  Je ne parle pas. 

 

 J. School Supplies and Subjects   l’école = school   

le crayon = pencil   le dictionnaire = dictionary  

le stylo = pen   l’anglais = english    



le livre = book   le français = french   

l’ordinateur = computer  les mathématiques = math   

le tableau = board   les sciences = science   

la règle = ruler   la chaise = chair    

le cahier = notebook/binder la salle de classe = classroom    

l’histoire = history/social studies  le déjeuner = lunch 

l’E.P.S. =  PE/gym   la calculatrice = calculator 

la musique = music   les devoirs = homework 

Commands:  

Écrivez! = write!    Sortez…! = Take out!  Ouvrez…! = Open! 

Tournez à la page…! = Turn to page…!  Asseyez-vous! = Sit down! 

K. Greetings and Courtesy 

Bonjour! / Salut! = Hello / hi  Comment ça va? / Ça va? = How are you?  

Ça va… = I’m doing  bien = well, très bien = very well, super = super 

   Comme ci comme ça = so-so, mal = badly 

Tu t’appelles comment? = What’s your name?  Je m’appelle… = My name is   

Tu as quel âge? = How old are you?  J’ai (#) ans. = I am # years old   

À bientôt! = See you soon! Au revoir! = Goodbye!      

À plus tard = See you later À demain = See you tomorrow    

  

L.   Days of the Week, Months and Seasons 

Les jours = lundi,  mardi,   mercredi, jeudi,  vendredi,  samedi,  dimanche 

Les mois = janvier, février, mars, avril, mai, juin, juillet, août, septembre, octobre, 

              novembre, décembre 

Les saisons = l’hiver, le printemps, l’été, l’automne 

 

 



M. Friends and Acquaintances 

un ami / une amie / un copain / une copine = a friend 

il s’appelle/ils s’appellent = his name is/ their names are 

un anniversaire = a birthday/anniversary  un étudiant/un élève = a student 

un garcon/une fille = a boy/girl  un homme/une femme = a man/woman 

un cadeau = a gift  monsieur = Mr  madame = Mrs mademoiselle = Miss 

tu – familiar “you”   vous – formal and plural “you”  

 

N.  Things to do/Likes and dislikes 

J’aime = I like   J’adore = I love  Je préfère = I prefer 

Je n’aime pas = I don’t like Je déteste = I hate  J’aime bien = I really like 

faire du surf = to surf  nager = to swim  lire = to read 

un roman = a novel  faire la fête = to party        faire du vélo = to bike 

dessiner = to draw   regarder la télé = to watch TV 

aller au cinéma = to go to the movies  à la piscine = to the pool   

au café = to the café au musée = to the museum les vacances = vacation 

parler au téléphone = to talk on the phone  voir un film = to see a movie  

jouer au foot = to play soccer  faire les magasins = to shop 

dormir = to sleep  manger = to eat  envoyer un texto = to send a text 

écouter de la musique = to listen to music  danser = to dance 

chanter = to sing  visiter = to visiter 

O.  La famille 

la mère = mom le père = dad le frère = brother  la sœur = sister 

le chien = dog le chat = cat   l’oncle = uncle la tante = aunt 

le grand-père = grandfather      la grand-mère = grandmother 

 



P.  Time Expressions Quelle heure est-il? Il est (#) heures 

Il est une heure.     À # heure… 

Il est une heure et quart.    Il est deux heures. 

Il est une heure et demie.   Il est minuit 

Il est deux heures moins le quart.  Il est midi 

 
Q. Les nombres 
un  onze  vingt et un  40  quarante 
deux  douze  vingt-deux  50 cinquante 
trois  treize  vingt-trois  60 soixante 
quatre quatorze vingt-quatre  70 soixante-dix 
cinq  quinze vingt-cinq  71 soixante et onze 
six  seize  vingt-six  72 soixante-douze 
sept               dix-sept vingt-sept  80 quatre-vingts 
huit  dix-huit vingt-huit  81 quatre-vingt-un 
neuf  dix-neuf vingt-neuf  82 quatre-vingt-deux 
dix  vingt  trente   90 quatre-vingt – dix 
       91 quatre-vingt-onze   
       92 quatre-vingt-douze 
       99 quatre-vingt-dix-neuf 
       100 cent 
       200 deux cents 

        1000 mille 
        2000 deux mille 

 

R. Extra words 

et = and 

avec = with  

pour = for 

ou = or 

mais = but 

il y a = there is/there are 

il n’y a pas de = there is not/are not 

j’ai besoin d’aide = I need help 

j’ai une question = I have a question 

       

 


